



Ayuntamiento Municipal de Estebanía

“Una Gestión en Beneficio de Todos”

Evidencias | Gob 5.03

ACTUALIZACIÓN PORTAL WEB INSTITUCIONAL

JULIO 2025

Departamento RRPP
AME 2024 - 2028



Noticias

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#)



Ministro de Cultura visita Estebanía y conoce proyectos

1 agosto, 2025

Como parte de su agenda de acercamiento a los territorios y su compromiso con la descentralizació...



Ayuntamiento de Estebanía y Dirección Provincial de Salud

31 julio, 2025

Con el objetivo de buscar soluciones responsables y coordinadas a la problemática de los animales...



Estebanía se convirtió en el día de hoy en Capital del

30 julio, 2025

El municipio de Estebanía fue sede del Quinto Encuentro Regional de Alcaldes, dentro del marco de la il...



Ayuntamiento de Estebanía y Cuerpo de Bomberos

28 julio, 2025

En el marco de su compromiso con la higiene urbana y el bienestar colectivo, el Ayuntamiento Municipal...



FELICIDADES PADRES EN SU DÍA!!!

27 julio, 2025

En este Día de las Padres, desde el Ayuntamiento de Estebanía queremos extender un abrazo sincero y lleno d...



Presidente Abinader y ministro Kelvin Cruz

26 julio, 2025

En un acto cargado de entusiasmo y compromiso con el desarrollo deportivo de la juventud, el presiden...



Alcaldesa Manuela Ortiz y Comedores Económicos

25 julio, 2025

Con el firme propósito de apoyar a las familias más vulnerables del municipio, la alcaldesa Manuela Ort...



SNS y Ayuntamiento de Estebanía realiza con éxito

25 julio, 2025

Con una masiva participación comunitaria se desarrolló este viernes la gran Jornada Odontológica y de...



Alcaldesa Manuela Ortiz reactiva el gredal y da inicio a

21 julio, 2025

En un hecho que marca el compromiso con el desarrollo rural y la mejora de la conectividad en las comunidades...



Gran jornada de fumigación fruto del trabajo articulado

9 julio, 2025

Como resultado de los acuerdos asumidos en la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, así como en la...



Ayuntamiento de Estebanía y Dirección Provincial de Salud buscan soluciones al problema de animales callejeros

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Estebanía y Dirección Provincial de Salud buscan s...](#)



Julio 31, 2025

Con el objetivo de buscar soluciones responsables y coordinadas a la problemática de los animales callejeros en el municipio, el Ayuntamiento de Estebanía, en conjunto con la Dirección Provincial de Salud (DPS-Azua), sostuvo una importante reunión este miércoles con propietarios de animales, autoridades locales y representantes comunitarios. El encuentro fue encabezado por la alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez, quien destacó la urgencia de atender esta situación que afecta tanto la imagen urbana como la salud pública del municipio.

Estebanía se convirtió en el día de hoy en Capital del Municipalismo en la Región Valdesia

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Estebanía se convirtió en el día de hoy en Capital del Municipalismo ...](#)



Julio 30, 2025

El municipio de Estebanía fue sede del Quinto Encuentro Regional de Alcaldes, dentro del marco de la II Asamblea Ordinaria de Municipios de la Región Valdesia, organizado por la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), consolidándose como epicentro del diálogo sobre transparencia, gobernanza y fortalecimiento institucional de los gobiernos locales.



Ayuntamiento de Estebanía y Cuerpo de Bomberos desarrollan jornada de limpieza y lavado de calles y parques

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Estebanía y Cuerpo de Bomberos desarrollan jorn...](#)



Julio 28, 2025

En el marco de su compromiso con la higiene urbana y el bienestar colectivo, el Ayuntamiento Municipal de Estebanía, en coordinación con el Cuerpo de Bomberos, llevó a cabo una amplia jornada de limpieza y lavado de calles, aceras y parques del municipio.

FELICIDADES PADRES EN SU DÍA!!!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [FELICIDADES PADRES EN SU DÍA!!!](#)



Julio 27, 2025

En este Día de los Padres, desde el Ayuntamiento de Estebanía queremos extender un abrazo sincero y lleno de gratitud a cada padre de nuestro municipio, hombres trabajadores, responsables y comprometidos con sus familias y su comunidad.



Presidente Abinader y ministro Kelvin Cruz inauguran remozamiento del Polideportivo de Estebanía junto a autoridades locales

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Presidente Abinader y ministro Kelvin Cruz inauguran remozamient...](#)



julio 26, 2025

En un acto cargado de entusiasmo y compromiso con el desarrollo deportivo de la juventud, el presidente de la República, Luis Abinader, encabezó este sábado la inauguración del remozado Polideportivo Municipal de Estebanía, junto al ministro de Deportes, Kelvin Cruz, y autoridades provinciales y locales.

Alcaldesa Manuela Ortiz y Comedores Económicos entregan raciones de alimentos casa por casa en Estebanía

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz y Comedores Económicos entregan racione...](#)



julio 25, 2025

Con el firme propósito de apoyar a las familias más vulnerables del municipio, la alcaldesa Manuela Ortiz Sánchez, en coordinación con el Comedor Económico del Estado Dominicano, encabezó este viernes una jornada de entrega casa por casa de raciones alimenticias crudas en distintas comunidades de Estebanía.

La distribución, que benefició a decenas de hogares, forma parte del compromiso del Gobierno Central de llevar directo a los sectores más necesitados, a través de un modelo de ayuda digna, organizada y sin intermediarios.



SNS y Ayuntamiento de Estebanía realiza con éxito jornada odontológica gratuita

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [SNS y Ayuntamiento de Estebanía realiza con éxito jornada odontol...](#)



Julio 25, 2025

Con una masiva participación comunitaria se desarrolló este viernes la gran Jornada Odontológica y de Salud en la Escuela Altagracia Ozema Gerónimo, ubicada en el sector Pueblo Abajo del municipio de Estebanía, gracias al esfuerzo articulado entre el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Ayuntamiento Municipal de Estebanía.

Alcaldesa Manuela Ortiz reactiva el gredal y da inicio a obras viales y de Presupuesto Participativo en La China

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldesa Manuela Ortiz reactiva el gredal y da inicio a obras viales ...](#)



Julio 21, 2025

En un hecho que marca el compromiso con el desarrollo rural y la mejora de la conectividad en las comunidades de la parte alta del municipio, el Ayuntamiento de Estebanía, bajo la dirección de la alcaldesa Manuela Ortiz, puso nuevamente en funcionamiento el gredal, el cual había estado fuera de servicio desde el año 2024.



Gran jornada de fumigación fruto del trabajo articulado por la salud y la seguridad comunitaria

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Gran jornada de fumigación fruto del trabajo articulado por la salud...](#)



julio 9, 2025

Como resultado de los acuerdos asumidos en la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, así como en la Mesa de Salud Municipal, el Ayuntamiento de Estebanía, con el respaldo de la Dirección Provincial de Salud de Azua (DPS), llevó a cabo un gran operativo de fumigación que impactó a todo el municipio durante dos días consecutivos.

Ayuntamiento de Estebanía y Liga Municipal Dominicana impulsan reflexión sobre uniones tempranas y embarazos en adolescentes

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Ayuntamiento de Estebanía y Liga Municipal Dominicana impulsan r...](#)



julio 9, 2025

Este miércoles 9 de julio recibimos en el Ayuntamiento de Estebanía el taller "Uniones Tempranas y Embarazos en Adolescentes", una importante jornada de reflexión facilitada por el Lic. Héctor Flores, con el respaldo de la Liga Municipal Dominicana y CONANI.



¡Alcaldesa de Estebanía se rinde homenaje a las MADRES!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [¡Alcaldesa de Estebanía se rinde homenaje a las MADRES!](#)



julio 6, 2025

En una jornada cargada de emociones, música y sonrisas, el Ayuntamiento de Estebanía, bajo la dirección de su alcaldesa Manuela Ortiz, celebró el Día de las Madres este sábado 5 de julio, con una gran actividad donde se entregaron cientos de regalos y se honró el invaluable rol de las mujeres que forjan día a día los cimientos del municipio.

La actividad, realizada en la cancha municipal, contó con una asistencia masiva de madres provenientes de distintos sectores de Estebanía, quienes disfrutaron de rifas, premios, música en vivo y un ambiente familiar lleno de gratitud.





“Una Gestión en Beneficio de Todos”

